

Parral: Carabineros inició campaña de ayuda a damnificados en Ñuble y Biobío

Ante los graves incidentes forestales que han afectado a las comunidades de las regiones de Ñuble y Biobío, la Tercera Comisaría de Carabineros de Parral y su Comisario, Capitán Carla Aravena Valenzuela, decidieron sumarse activamente a la campaña solidaria, con el objetivo de brindar apoyo y ayuda concreta a las familias damnificadas.

En este contexto, se ha dispuesto de un llamado de recolección de aportes, orientado a recopilar artículos de primera necesidad que serán destinados a quienes se han visto afectados por esta emergencia.

Los artículos que se estarán recepcionando son los siguientes: Agua en bidones, Alimentos no perecibles, Guantes de trabajo, Ropa de trabajo, Útiles de aseo personal.

Lugares de acopio:

- Tercera Comisaría de Carabineros Parral
- Tenencia Reina Luisa
- Tenencia Retiro
- Retén Copihue
- Retén Villaseca
- Retén Digua
- Retén Catillo

La Tercera Comisaría de Carabineros de Parral hace un llamado a la comunidad a sumarse a esta iniciativa solidaria, destacando que la colaboración y el compromiso ciudadano son fundamentales para enfrentar las consecuencias de estas emergencias y apoyar a quienes más lo necesitan.